

## **Presidente Boric: “Perdió la política de la agresividad”**

Desde el Palacio de La Moneda, el Presidente Gabriel Boric evaluó los resultados de la segunda vuelta de gobernadores. “Ganó la unidad, ganaron los acuerdos, ganó el diálogo como forma de hacer avanzar las regiones, y perdió la política de la agresividad, de la polarización y de los discursos de odio”, dijo el mandatario sobre la jornada electoral en que la centroizquierda logró posicionar a 10 gobernadores regionales y la centroderecha sumó a seis. “La ciudadanía y los votantes hoy han apoyado liderazgos que son capaces de ofrecer respuestas concretas a sus problemas, fundadas en la experiencia y en el trabajo en terreno”, agregó, tras destacar el trabajo de los vocales de mesa, de las Fuerzas Armadas, de Carabineros y del Serval.